

2024-10-24

Javier López Casarín anuncia colaboración entre la Alcaldía Álvaro Obregón y las COPACORelacionado

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://elsoberano.mx/2024/10/24/javier-lopez-casarin-anuncia-colaboracion-entre-la-alcaldia-alvaro-obregon-y-las-copaco/>

La Alcaldía Álvaro Obregón ha anunciado una colaboración estrecha con las Comisiones de Participación Comunitaria (COPACO) para abordar los desafíos más significativos de las colonias. Durante el Primer Encuentro de las COPACO, organizado por la Dirección General de Participación Ciudadana en coordinación con el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), el Alcalde Javier López Casarín subrayó la importancia de la coordinación y la transparencia en la aplicación de los Presupuestos Participativos.

López Casarín destacó que estos presupuestos se destinarán a obras que impacten positivamente a las colonias, pueblos y unidades habitacionales, con el objetivo de recomponer el tejido social a través de la mejora de espacios públicos que fomenten la convivencia, el deporte y la integración familiar.

«Les ofrezco trabajar en equipo para que las obras sean lo que realmente quieren las y los vecinos. Ya no habrá obras opacas, o que no cumplan con los lineamientos de la Ley», aseguró.

Para evitar malas prácticas, indicó que habrá un acompañamiento permanente con las autoridades del IECM y se celebrarán encuentros periódicos con los integrantes de las COPACO para dar seguimiento a sus propuestas y necesidades. Además, propuso que los Presupuestos Participativos de 2025 y 2026 se voten el próximo año, permitiendo mayor tiempo para la planeación y ejecución de las obras.

En el evento, la Senadora Karen Castrejón resaltó los avances normativos en la capital para fortalecer la voz del Pueblo, destacando que la Ley de Participación Ciudadana permite una democracia participativa más sólida. Andrés González Fernández, titular del Órgano Desconcentrado Distrito 18, invitó a los habitantes de Álvaro Obregón a acercarse al IECM y participar en las actividades de elección del Presupuesto Participativo 2025.

Por su parte, la Diputada Valentina Batres enfatizó la importancia de fortalecer los mecanismos democráticos en las comunidades, señalando que las COPACO son esenciales para construir una democracia que dé una voz fuerte y de largo alcance a los vecinos.

Esta colaboración entre la Alcaldía Álvaro Obregón y las COPACO representa un paso significativo hacia una la construcción del Segundo Piso de la Transformación en la Ciudad de México.